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國立中山大學 110 學年度第 1 次 
校務研究發展推動委員會會議紀錄 

時間：111 年 1 月 5 日（星期三）下午 3 時 40 分 

地點：行政大樓 5007 會議室 

主席：鄭校長英耀 紀錄：施美端 

 

壹、主席報告到會人數已達法定人數，隨即宣佈開會。 

貳、主席報告議程，並徵詢有無異議。無 

參、主席致詞。 

現在開始進行會議的議程，請IR辦公室直接進行報告。 

肆、報告事項： 

一、報告案：校務研究辦公室業務報告＆QS聲望調查及THE影

響力排名填報情形。（校務研究辦公室） 

※依與會委員建議： 

1.建議學校老師能盡量擔任國際期刊的主編、編輯或是編委，

與其他學校或學者間的互動將有助於本校的學術聲望調查。 

2.碳中和是個蠻專業的東西，建議先擬定合理、可行的階段性

目標。 

※主席指示： 

1.請各學院、國際處、研發處、產學處及校友服務中心於1月

20日前提供雇主名單，各學院另請依分配名額提供學術名

單：文學院80名、理學院100名、工學院150名、管理學院

150名、海科院100名、社科院100名、西灣學院20名，學術
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名單請以國外為主。 

2.各位老師的研究論文有與SDGs相符合的，可參考IR辦公室

自資料庫整理的SDGs各項目歸類的關鍵字列表列入SDGs

對應的關鍵字，此將有助於本校SDGs的評比及排名。 

3.為擬定校園氣候行動計畫、訂定碳中和目標年，並進行碳中

和宣示，請IR辦公室協助蒐集臺灣已經有訂出目標的學校是

否有白皮書可參考，並請總務長召集成立碳中和籌劃委員

會，委員會成員由理學院、工學院、海科院各兩位代表，其

他學院及總務處、學務處各一位代表組成，請大家先蒐集資

料再約時間召開籌備會議討論具體的年度階段目標，名單請

於1月21日前提供。 

4.謝謝IR辦公室的報告，其他單位如果需要有一些數據，可以

請IR辦公室協助，祝大家新年快樂。 

伍、討論事項。本次無提案 

陸、臨時動議。無 

柒、散會（下午 4 時 21 分） 
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國立中山大學 110 學年度第 1 次 
校務研究發展推動委員會實到出列席人員 

【出席】 

鄭英耀校長、蔡秀芬副校長、黃義佑副校長(請假)、文學院賴錫三

院長(洪敏秀教授代)、洪敏秀教授、王璦玲教授、理學院吳明忠院

長、戴明泓教授(請假)、莊承鑫教授(楊閎蔚教授代)、工學院范俊

逸院長(李宗璘主任代)、黃國勝教授、蔣依吾教授、管理學院黃三

益院長、徐士傑教授、紀乃文教授、海洋科學學院洪慶章院長(請

假)、廖德裕教授、張揚祺教授、社會科學院邱文彬院長、李慶男

教授、吳世傑教授、西灣學院王宏仁院長(請假)、蔡俊彥教授(請

假)、學生代表羅妍安同學(請假)、林聖曜同學 

 

【列席】 

林伯樵教務長、楊靜利學務長、林淵淙總務長/中心主任、王朝欽

研發長、郭志文國際長、賴威光處長、朱安國產學長(請假)、李美

文中心主任、吳基逞中心主任、楊育成主任秘書(請假)、王元宏人

事室代理主任、葉淑娟主計室代理主任 

 

 


	00-3-1.會議紀錄(討論內容不列入)
	00-3-2.出席人員名單

